



Síntesis de medios

13 de julio 2024

Primeras Planas

Van juzgadores contra Morena
Jueces buscarán impedir supermayoría de Morena
Jueces piden voz en creación de reforma
Alertan desde NY por una nueva droga más potente que fentanilo
Se logró el rescate de la CFE y genera 54% de electricidad
Jueces anticipan acciones contra reforma y mayoría legislativa de 4T
Ponen 250 mil mdp para plan de vivienda
¡Gandallas!

Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Catean centro distribuidor de drogas en poniente de CDMX

Resultado del análisis de videos captados por cámaras de seguridad, informes de sus Servicios de Inteligencia e investigaciones de gabinete y campo, **elementos de la SSC** descubrieron y catearon un centro de resguardo y distribución de drogas que opera en el poniente. "En atención y seguimiento a células delictivas generadoras de violencia dedicadas al narcomenudeo en la alcaldía Álvaro Obregón, **oficiales de la SSC** y FGJ ejecutaron orden de cateo, además detuvieron a un sujeto en posesión de dosis de aparente cocaína y que posiblemente está relacionado con un homicidio por disparos de arma de fuego, ocurrido el 13 de marzo del presente año", acotó la dependencia bajo el mando de **Pablo Vázquez Camacho.** Uno Más Uno

Extorsionan a mujer y le quitan diez mil pesos

Dos mujeres que exigieron dinero en efectivo a una persona a cambio de no atentar contra su integridad física fueron detenidas por **policías la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos ocurrieron en la calle Guelatao y su esquina con la calle Batalla de Ojitos, colonia Ejército de Oriente, alcaldía Iztapalapa. La Prensa

Da la SSC duro golpe al hampa organizada

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de la FGJ, Sedena y la Guardia Nacional (GN), implementaron un operativo de seguridad en seis predios ubicados en colonias de la alcaldía Iztapalapa. La finalidad fue inhibir los delitos y se ejecutaron órdenes de cateo en domicilios en los que posiblemente se almacenaban y comercializaban drogas. Los uniformados detuvieron a 21 personas y les aseguraron 863 dosis de posible cocaína y 33 de aparente marihuana. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>

Preso por robar tanque de gas

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre quien amagó a una persona con un objeto punzocortante y le robó un cilindro de gas, en la esquina de las calles Cedros y Textitlán, colonia Pueblo de Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán. Cabe mencionar que el detenido cuenta con una presentación ante el agente del Ministerio Público por Robo a casa habitación en el año 2023. <u>La Prensa</u>

Cae funcionario por golpear a hijos

El director de Protección Civil de la alcaldía Gustavo A. Madero, Genaro Núñez Villa, fue acusado de violencia intrafamiliar. El funcionario fue detenido luego de ser señalado por sus hijos de golpearlos al interior de su domicilio, ubicado en Calle Delia, en la colonia Guadalupe Tepeyac. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** procedieron a realizar la detención del presunto responsable y lo trasladaron a la agencia 50 del MP. Reforma / La Jornada / Metro

Atrapan a pareja que mató a hombre

Un hombre y una mujer fueron asegurados luego de asesinar a un hombre con un arma de fuego en las calles de la alcaldía Tlalpan. Tras el ajuste de cuentas, la pareja huyó a bordo de una moto. Gracias a las cámaras del C2 ubicaron a los homicidas y fueron interceptados en el cruce de la calle Laurel y la carretera México-Cuernavaca, en el pueblo de San Pedro Mártir. Tras una revisión los **policías** aseguraron una cangurera negra con un arma, 6 cartuchos, 40 papeles de cocaína y 28 de cristal. Basta







Síntesis de medios

13 de julio 2024

En sus marcas...

Mañana tendrá lugar el Medio Maratón de la Ciudad de México, cuya ruta comenzará en la Torre del Caballito. Más de 500 oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementarán el dispositivo de vigilancia y vialidad. Estarán apoyados por 71 patrullas, 15 motocicletas. dos grúas, cuatro ambulancias y tres motoambulancias del **ERUM**. Reforma / La Jornada

"Cerraron bodegas y despidieron gente"

Alrededor de las 12:30 horas de este jueves, con la participación de 36 personas servidoras públicas del Personal Especializado en Funciones de Verificación del INVEA y **95 elementos de la SSC**, fue clausurada la Plaza México Mart Izazaga 89. El Universal

Andaba de mano larga en el Metro

En la estación Pino Suárez del Metro, una mujer denunció que un hombre le tocó con la mano los glúteos al bajar de un tren, por lo que solicitó el apoyo de la **Policía Bancaria e Institucional**. El detenido fue llevado al Juzgado Civil de CUH-8. El Gráfico

Policiaco

Encuentran a un hombre muerto colgado de un árbol

Vecinos de la colonia Moctezuma, Segunda Sección, de la alcaldía Venustiano Carranza, descubrieron en la esquina de Oriente 182 y Norte 33 el cuerpo de un hombre suspendido de un árbol, a quien identificaron como persona en situación vulnerable. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** colocaron cinta amarilla para evitar el paso de los peatones por la zona. <u>La Prensa</u>

"No vi que venía el Metrobús"

Un joven resultó con lesiones leves tras ser impactado por una unidad del Metrobús cuando cruzó Avenida Hidalgo y Paseo de la Reforma, colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se percataron de la situación y solicitaron apoyo de paramédicos, quienes valoraron y atendieron al herido, que resultó con una contusión la cual no fue de consecuencias mayores. Reforma

Justicia

Ulises Lara festeja en grande a los abogados, aunque la FGJ no tiene insumos desde hace 6 años

El titular de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, realizó un gran festejo para celebrar el día del abogado dentro del salón para eventos Le Crillon en la colonia Del Valle, al mismo tiempo en el que empleados de la institución se quejan que desde hace más de seis años no hay insumos para la resolución de crímenes o mobiliario que auxilie a la búsqueda de justicia de miles de víctimas. En el video de la fiesta se observan varias mesas llenas, donde se escucha música de mariachi y en las pantallas, el logotipo de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) y la leyenda: "12 de julio, feliz día abogadas y abogados" La Crónica de hoy

Galardonan a 58 abogados

El Comité Rector de la Celebración del Día de las Abogadas y los Abogados distinguió a 58 académicos y profesionales del Derecho con el galardón al Mérito Profesional y con el reconocimiento Justo Sierra. Entre los galardonados se encuentran Ernestina Godoy, designada consejera jurídica de la próxima Presidencia de la República; Mónica Soto Fregoso, presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; Ulises Lara López, en funciones de titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México; Luis Raúl González, expresidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, y Antonio Holguín Acosta, vicepresidente de Relaciones Institucionales de Heraldo Media Group. El Heraldo de México







Síntesis de medios

13 de julio 2024

Imagen Destacada

unomásuno

Catean centro distribuidor de drogas en poniente de CdMx

